



Rompe Guanajuato récord de exportaciones automotrices

Rolando Alanís Rosales, presidente del Clúster Automotriz de Guanajuato (Claugto), dijo que México debe aprovechar la guerra comercial que actualmente tienen Estados Unidos y China para incrementar su producción de autopartes en 2023 y superar los 106 mil millones de dólares en ventas que se ha logrado durante este 2022, cifra récord en exportaciones automotrices en la entidad.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/rompe-guanajuato-record-de-exportaciones-automotrices-9311668.html>